



しろっぴーのアルバム

白石区役所ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
<http://www2.city.sapporo.jp/cgi-bin/shiroishi/news/news.pl>

マタニティクッキング教室（4月17日）



初めての出産を控える女性9人が、バランスの良い栄養の取り方などを学んだほか、楽しく情報交換しながら、野菜をたっぷり使って調理実習を行いました。

交通安全早朝街頭啓発（4月10日）



春の交通安全市民総ぐるみ運動の一環として、「交通事故死ゼロを目指す日」に当たるこの日、区内9か所で街頭啓発が行われ、約400人が交通安全を呼び掛けました。

豊平川にサケの稚魚を放流（4月24日）



東白石小学校の全校児童が、同校の「さけ学習館」で大切に育ててきたサケの稚魚約5,500匹を、「大きくなって帰ってきてね」と声を掛けながら、豊平川に放流しました。

こけしの絵付けに挑戦（4月15日）



本通小学校の6年生66人が、こけしの絵付けを体験。こけしの名産地で白石区とゆかりが深い宮城県白石市から贈られたこけしに、子どもたちは真剣な表情で絵筆を運びました。

広告

